



POR YVONNE REYES

Francisco Javier Borrego Adame, diputado federal de Morena, señaló que es urgente una alternancia en Coahuila, pues la administración que encabeza Miguel Ángel Riquelme dejará un estado endeudado, además, lejos de atender las necesidades ciudadanas se ha enfocado en desviar recursos en favor de campañas que favorezcan al Partido Revolucionario Institucional (PRI).

"El PRI debe salir, pero es un tema que la gente lo va a decidir, la gente debe decidir que deben de tener conciencia y también deben tener memoria y, sobre todo, dignidad y que no venda su voto. La gente no puede ser cómplice de un gobierno que no ha podido levantar al estado.

"Ya es tiempo (de la alternancia), la gente ya despertó, la gente realmente quiere un cambio y estamos seguros que lo vamos a lograr por un tema de justicia social con los coahuilenses", dijo Borrego Adame, quien puso como ejemplo el caso de los maestros.

"(La administración estatal) agarró todo el dinero de los maestros y ahora no les puede pagar, no tienen medicamentos. Todos los recursos que llegan al estado los usan para campañas y para los temas que vayan con su partido y no de acuerdo con las necesidades de los coahuilenses".

Tras criticar la gestión de Miguel Ángel Riquelme, el legislador federal por Coahuila dijo que el balance de su administración es negativo, pues el priista va a dejar muy endeudado al estado "y los coahuilenses no tienen para pagar tanto dinero que ha

pedido", además, en el tema de la seguridad hay mucho desorden. "La Policía estatal solo se dedica a robar a todos en la carretera que va de Saltillo a Monclova, Piedras Negras-Monclova, donde todos los días hay asaltos".

Indicó que por parte del actual gobernador no hay ojos para el estado. "Solo se ha preocupado por gobernar en la capital, pues toda la riqueza se queda ahí, mientras hay comunidades en la pobreza".



En entrevista, reafirmó su apoyo total a Ricardo Mejía Berdeja para que encabece el proyecto de Morena y contienda por la gubernatura de la entidad. "En Morena ya tenemos nuestro gallo, tenemos nuestro proyecto, un proyecto que se llama

También Coahuila y regresar el estado a los coahuilenses y quien encabeza el proyecto es Ricardo Mejía Berdeja, creemos que es la persona que va a cambiar el estado y, sobre todo, va a cambiar la justicia social que tanto queremos para todos los coahuilenses".

Por otra parte, reconoció que no está preparado para buscar un cargo tan importante como la gubernatura. "Javier Borrego está trabajando porque quiere ser senador de la República, porque quiero servir al país y a mi estado".

 **La gente no puede ser cómplice de un gobierno que no ha podido levantar al estado"**

Francisco Javier Borrego
Diputado federal

El diputado Francisco Javier Borrego acusó que la administración que encabeza Miguel Ángel Riquelme se ha dedicado a desviar recursos; 'agarró todo el dinero de los maestros y ahora no les puede pagar'